

Público familiar disfrutó la mañana del sábado de la apuesta cultural Honda Molonda

Escrito por Gabinete de Prensa
Martes, 31 de Octubre de 2017 11:55



El sábado público familiar disfrutó con la propuesta cultural y de ocio Honda Molonda en la Plaza Santa Elena en horario de 10:30 a 13:30 horas, con los talleres de cabezudos y de Halloween concluyendo la velada con la actuación de Kankamusa representando "Una Historia de Circo".

Los actos contaron con numeroso público infantil y familiar, contando con la presencia de la concejal de cultura, Alma M^a Gonzalez, que disfrutó de la cita cultural.

El sábado 25 de noviembre volverá en Festival Honda Molonda con variada programación.